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    Protokoll Verbandstag 
 
Ort:   Vereinsheim MTV Segeberg 
   
Datum:  2. März 2016  
   
 

 
Ablauf: 
 
1. Allgemeiner Teil 
 
Der 1. Vorsitzende des KLV Segeberg, Jürgen Drümmer, eröffnet den Verbandstag und 
begrüßt die Gäste und Ehrengäste. Neben den zu ehrenden Sportlern und 
Vereinsangehörigen waren auch folgende Ehrengäste erschienen: 
 
 Ingrid Altner   Bürgervorsteherin der Stadt Bad Segeberg 
 Gerd Oldenburg  MTV Segeberg 
 Wolfgang Delfs  SHLV 
 Sven Neitzke    KSV 
 Hubert Woelki   KLV Stormarn 
 
Die Vertreter der KLV HL und RZ, sowie der Ehrenvorsitzende Ernst Eising hatten abgesagt. 
 
Jürgen Drümmer verweist auf den zur Einladung angehängten Jahresbericht 2015 des KLV 
SE und dankt den derzeitigen Vorstandsmitgliedern. Gleichzeitig bittet er um neue, aktive 
Engagierte, die sich an der Vorstandsarbeit beteiligen. 
Der Abwärtstrend bei den Mitgliederzahlen in der Leichtathletik hält nun schon seit 10 Jahren 
an. Aus diesem Grund werden auch gemeinsame Kreismeisterschaft, sowie 
Bezirksmeisterschaften ausgerichtet. 
Termine, Berichte zu Wettkämpfen und Änderungen im Hinblick auf die Teilnehmerkreise 
sind auf der Homepage des KLV SE zu finden, die immer aktuell ist. 
 
 
Die Bürgervorsteherin, Frau Altner, überbringt die Grüße der Stadt und bedankt sich in ihrer 
freundlichen Rede bei allen ehrenamtlich engagierten Menschen. 
 
Herr Oldenburg begrüßt als Hausherr die Gäste und wünscht einen guten Verlauf der 
Sitzung. 
 
Herr Delfs dankt dem gut eingespielten Vorstand und freut sich über die guten Leistungen 
der DLV-Athleten. 
Probleme bereiteten die Verzögerungen der Sanierung des so wichtigen Buniamshof in 
Lübeck, der für nationale Wettkämpfe benötigt wird. 
Im Ländervergleich HH-SH liegen die Sportler des SHLV immer vorn. 
 
 



Die Landesregierung mahnt Herr Delfs an mehr in die Sportstätten in Schleswig-Holstein zu 
investieren. 
 
 
Herr Neitzke vom KSV bestätigt die Finanzprobleme und dankt für die gute Zusammenarbeit. 
 
Der Vertreter des KLV Stormarn, Herr Woelki, weist die Athleten darauf hin im Internet zu 
prüfen, ob angekündigte Wettkämpfe stattfinden. Auch hier gibt es Probleme mit dem Platz. 
 
 
 
Es folgt die Ehrung der Sportler nach der Ehrenordnung des KLV SE. 
Als Trainer des Jahres wurde Roy Brusenbauch in Abwesenheit geehrt.  
 
 
2. Beschlussteil 
 
Der Verbandstag ist mit 10 Stimmen der Vereine und 9 Stimmen des Vorstands 
beschlussfähig. 
 
In die Tagesordnung wurde als zusätzlicher Punkt die Neuwahl des Jugendwartes 
aufgenommen. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen, es gibt keine Wortmeldungen. 
 
Zu dem Vorstandsbericht gibt es keine Einwände. 
 
Der vorläufige Kassenwart (eingesprungen in der laufenden Amtszeit), Falk Richter, stellt 
sich vor und erläutert die Kassenstände. 
Die größte Investition im letzten Jahr war eine Hochsprungmattenabdeckung für die 
Kreisspothalle in Segeberg. 
 
Der Kassenprüfer, Willi Dahmen, berichtet über die zwischenzeitlich Kassenprüfung im 
September 2015 als die Kasse von Andreas Göttsch an Jürgen Drümmer übergeben wurde. 
Danach übernahm Falk Richter die Kasse. 
Die Prüfung am heutigen Tag fand ohne den zweiten Kassenprüfer Gunnar Lorenz statt. Alle 
Belege sind vorhanden, es gab keine Beanstandungen. 
 
Der Vorstand und der Kassenwart werden einstimmig entlastet. 
 
 
3. Wahlen 
 
Jürgen Drümmer wird als 1. Vorsitzende einstimmig wieder gewählt. 
 
Der Posten des 2. Vorsitzenden bleibt unbesetzt. 
 
Falk Richter wird als Kassenwart einstimmig gewählt. 
 
Wilfried Dolinski wird als Gerätewart einstimmig wieder gewählt. 
 
Die Kampfrichterwarte Sylvia Schock und Carsten Schumacher werden einstimmig wieder 
gewählt. 
 
Katrin Blumhagen wird als Pressewart einstimmig wieder gewählt. 
 
Die Statistikwarte Katrin Blumhagen und Kai Neuhaus werden einstimmig wieder gewählt. 



Der Posten des Sportwartes bleibt unbesetzt.  
 
Rolf Schulze wird als Schulsportbeauftragter einstimmig wieder gewählt. 
 
Ralf Meyer wird als neuer Jugendwart einstimmig gewählt. 
 
Heino Lüders wird als 2. Kassenprüfer einstimmig gewählt. 
 
 
4. Delegierte für den SHLV-Verbandstag 
 
  Jürgen Drümmer 
  Sylvia Schock 
  Wilfried Dolinski 
  Willi Dahmen 
  Rolf Schulze 
 
Eine Anfrage bei Helmut und Petra Lenz soll erfolgen, ob sie ebenfalls bereit sind 
einzuspringen. 
 
 
5. Haushalt 2016 
 
Der Haushalt wird einstimmig angenommen. 
 
 
6. Anträge 
 
keine Anträge 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Der nächste Verbandstag soll in Henstedt-Ulzburg stattfinden. 
Jürgen Drümmer weist die Trainer darauf hin, dass nur noch LADV Meldungen oder DLV 
Meldebögen zu Wettkämpfen angenommen werden. 
Er ruft alle auf Zuständigkeiten und Adressen auf den Homepages zu prüfen.  
 
 
Die Sitzung endet um 20.50 Uhr. 
 
 
 
Gez. Angela Schumacher 
  
 
 
 
 
 
 
 
      
 
 

 



Die nächste Vorstandssitzung findet am  6. Mai 2014 statt.   
 
A. Schumacher 

 
 
 
 
 
 
             


